

鈎菱会長挨拶

総会当日の朝、タイから戻ってきました。

海の京都 DMO の一員として TITF タイ国際観光展（2/7?11 開催）にでかけてきましたが、バンコクの野外レストランでは 20 度と肌寒いくらいで異常気象でした。タイからの訪日客は昨年 99 万人で中国、韓国、台湾、香港に次いで第 5 位。早ければ 2019 年には 200 万を超えると言われ、旅行先としては日本が一番人気です。ある旅行会社を訪問すると開業 3 年目、社長も 29 歳と若い。

驚いたのは、フェイスブックやインスタグラムで発信し、ホームページに誘導。

LINE のメッセージで質問をしては即答し、成約につなげる。我々の経験してきた旅行業とは異なりソーシャルメディアを駆使。AI を活用する今後の観光産業のありかたを予感させるものでした。

そんな刺激もさることながら、82 歳の女性、若宮正子さんが国連に呼ばれたというニュースをご覧になった方も多いと思います。80 歳から始めた最高齢のプログラマーとして、Apple の開発イベントに招かれたことがきっかけで国連に招かれたそうです。高校を出て銀行マンとして働き定年退職し母親の介護だけの生活だけでは嫌だと考えていたら、インターネットに出会った。エクセルアートを習いそして 80 歳でプログラミングに取り組み、ついにはシニア向けゲームアプリ「ひなだん」を開発した。その秘訣は頑張らない、あせらない、のんびりやることだそうです。我々も気長に楽しみながらやっていたらできちゃったというまさに 100 歳時代を迎えるシニアとして勇気をもらえますね。

さて、シニア会の総数は徐々に減少していきますので、今年は参加しやすいプログラムや運営方法を考えていく年になります。来年度は 30 回という大きな節目の年にあたり、役員改選を迎えます。会員諸氏にご理解、ご協力を頂きながら、今年も進めたいと思います。よろしくお願ひします。

なお、2 月 6 日夜半、台湾・花蓮で M6 級の地震が起こりました。シニア会でもお世話になったマーシャルホテル（元 PA の耕田さんがオーナー）が倒壊したそうなのでお知らせしておきます。